

Tout pour la musique

Ancienne éducatrice spécialisée, Claire Danjou a sauté le pas et se consacre à sa passion : la chanson. Elle tourne dans la région avec plusieurs spectacles.

Dans le café du Vieux-Lille où elle nous a donné rendez-vous, Claire attend en relisant ses notes. Elle a amené un classeur avec des coupures de presse et son CV. En bonne élève, elle a même préparé un petit laïus sur sa carrière débutante de chanteuse. Heureusement, le naturel reprend vite le dessus.

C'est plus fort qu'elle, quand elle parle de ses spectacles. Claire Danjou s'illumine : les mains fines s'agitent, le regard pétille. « Quand je chante, je me sens libérée, j'ai l'impression qu'une part de moi ne peut s'exprimer que sur la scène. » Cette révélation est venue petit à petit. En tant qu'éducatrice spécialisée, un métier qu'elle a exercé durant trois ans, elle a animé des animations chant, avec bonheur. Assez pour décider de se jeter à l'eau et d'en faire son métier.

Adepte de la chanson française

La Villeneuveoise suit une formation au Centre des musiques actuelles de Valenciennes : elle y peaufine sa technique et son grain de voix. En septembre 2006, la voilà plongée dans l'univers du spectacle. « J'ai pris mon téléphone et j'ai appelé toutes les salles où j'étais susceptible de me produire. » Claire Danjou porte en effet sa carrière à bout de bras : attachée de presse, tourneur, manager, elle multiplie les casquettes. Au point parfois d'en oublier de chanter. Enfin presque ! Son univers de prédilection est la chan-



Sexy, drôle et émouvante, Claire Danjou interprète les conditions féminines dans son spectacle « Claire chante la femme ».

son française. Elle tourne dans la région avec trois spectacles, composés de reprises de la chanson française. Elle est en train de réfléchir à des compositions plus personnelles. En attendant, dans « Claire chante la femme », elle interprète avec humour une conférencière qui vient traiter d'un sujet universel : la femme ! Un spectacle drôle et émouvant qu'elle a créé il y a un an. Elle joue également dans des maisons de retraite : « Mon répertoire s'étend sur tout le XX^e siècle, alors il y a toujours une chanson qui touche un spectateur et ça me fait plaisir d'émouvoir les gens. »

Une belle détermination

Parfois fatiguée, jamais découragée, elle puise du réconfort dans l'accueil du public. « Quand on vient me féliciter, ça relance la machine. » À deux reprises, elle a été repérée et a décroché des contrats hors région. « Cela veut dire que je ne me suis pas trompée » se rassure-t-elle.

Elle prouve en tout cas qu'on peut vivre de sa passion, sans rêver d'être une popstar à l'affiche des magazines people. A-t-elle des doutes sur son choix de carrière ? « Aucun ! C'est mon chemin, il fallait que je le prenne... Et puis, on n'a qu'une vie. » Et philosophe avec ça.

LUCIE VIDAL
PHOTO SÉVERINE COURBE

Claire Danjou sera en concert les 21 mai et 25 juin à Lille, sur la Péniche du pianiste. Retrouvez ses univers musicaux sur www.myspace.com/clairedanjou